

うさぎぐみだより 7月

平成30年7月2日 尚徳福祉会 松が丘保育園

梅雨のジメジメした暑さや、雨雲も吹き飛ばしてしまうくらいパワフルに遊ぶうさぎ組です。散歩に行く機会も増え、スタミナもアップ!!してきています。

梅雨明けも早く、いよいよ夏本番!子どもたちが大好きな水遊びの季節です。泥んこ遊びや水遊びなど、夏ならではの遊びをたくさんしていきたいと思います。また、大人も子どもも水分補給をしっかりして、体調を整えていきたいですね!



...... <今月のねらい>

- 水の冷たさや気持ちよさを感じながら、 水遊びを楽しむ。
- トイレに興味を持ち、自分から便座に座って排泄する。

く今月の予定>

6日(金)七夕の会

10日(火)乳児身体計測

26日(木)夏のお楽しみ会

27日(金)避難訓練





おたんじょうびおめでとう!

水遊びが始まりました!!

プール開きの日に、廊下の窓からプールに入っている幼児クラスをみて、私たちも入りたーい!! と胸踊らす子どもたち。どうやら大きなプールにはいると思っている子がいるようです!

今年はとても早い梅雨明けでしたね。存分に水 遊びを楽しみたいと思います。

何かわからないことがあれば、担任にお声掛けください。

●おねがい●

- 安全と清潔を保つため、日ごろから<u>爪のチェック</u> をお願いします。
- 気管支拡張剤(ホクナリンテープなど)を貼って いる時はシャワーのみになります。口頭で担任ま でお知らせください。
- 連絡帳に、朝の体温、〇や△の記載がない場合は 水遊び、シャワーができませんので記載をお願い します。
- ・絆創膏を貼っている時は、はがれて口に入ってしまう危険があるため入れません。

子どもたちの様子

「みて~!ダンゴムシいたよ~!!」

虫に興味津々の子どもたち。公園へ行くとみんなで頭を突き合わせ、じっくり観察。なかなか先に進めません。「足がいっぱいだよ」「くろいよ」重なっているダンゴムシをみて「みて~!ダンゴムシとダンゴムシが……!!」と興奮してつたえたりしています。保育者が捕まえると「えっ!?」と驚く子も。触れる子はまだ少なく、潰さないように、そっと優しく摘まむのはなかなか難しいようです。



ダンス大好き!!

夕方、N ちゃんとKちゃんが「ね〜先生!ホール行く?」とやってきました。行かないけど、どうして?と聞き返すと、「なんだかね〜踊りたくなっちゃった!」と可愛いリクエスト。じゃ、ダンスする?「うん!する〜〜〜!!!」と言ってダンスタイムが始まりました。

昨年度の「大きくなったねの会」で踊った「はなれないふたり」「ペンギンのプール体操」「わ〜お」。運動会の玉入れで流れた「シアワセきぶん」等です。みんな振り付けを覚えていて、とても可愛く踊って楽しんでいます。最近ではシュールな新曲「つんつんつん」も取り入れています。今年度もどんな姿を見せてくれるのか、今から楽しみです。



手洗いが習慣に

おやつの前、外から帰ってきたら、ご飯の前、トイレの後、、、「手を洗うよ~」と声を掛けると、自分から手洗いに向かいます。時にジャーと時間をかけて洗っている時もありますが、手のひらだけでなく手の甲や手首まで丁寧に洗ったり、「泡ついてない?」と確認したりする姿が増えてきました。一度席に座っても「あっ!」と気付いたりしていて、手洗いが習慣となってきたようです。また、食後もお口拭いて!と言うと自分で口の周りをふき、「ついてない?」と聞く子どもたち。「きれいにふけたね」と声を掛け、自分でできたことが自信につながるようにしています。

